
令和６年度 第１回学校運営協議会 

時：令和 6 年 7 月 5日（金） 

於：府立香里丘高等学校 

司会：内池 

書記：平松 

 

【構成メンバー出欠：（協議会委員）】 

山田 亨、本房 達哉、砂川 隆司、村上 徹、田中 弘江、田井中 直美＝出席６名 

 

【構成メンバー出欠：事務局（学校側）】 

宮内 順（校長）、内池 憲治（教頭）、榊山 来晴（事務長）、丸岡 大輔（首席）、 

宮前 侑介（首席・進路指導主事）、豕瀬 克徳（教務主任）、松下 真二（生徒指導主事）、 

小池 浩司（保健指導主事）、平松 陸（書記）＝出席９名 

 

1. 校長挨拶 

2. 協議会委員の紹介 

3. 事務局（学校側）の紹介 

4. 協議会長の選出 会長：山田 亨  副会長：本房 達哉 （会長は昨年度から引き続き） 

5. 会長挨拶 

6. 協議事項【司会：会長】 

（１）令和５年度学校評価（自己評価に対する意見） 

◎自己診断において保護者の回答率が低い（40.5%）（委） 

今年度からさくら連絡網で回答率が上がることが予想される。 

◎昨年度国公立大・関関同立現役合格者計１９名と大幅に下回った理由は。（委） 

関西大学の一般入試の出願数が少なかったことで合格者も減少した。 

 

 

 

 



 

（２）令和６年度学校経営計画 

◎家庭学習の取組みにおいて数字が上がっただけでなく、具体的に web 学習で得意苦手分

野を明確にし、学習到達度の低い生徒へのサポートが必要なのでは。（委） 

４５期（１年生）から Classi を活用し学力定着・向上をめざす。 

◎アドバンスクラスの募集方法や基準は。（委） 

学習意欲の高い生徒のため希望制にしており今後はクラス制からコース制に変更予定であ

る。 

 

（３）令和５年度進路結果報告 

近年の出願はどのような傾向にあるか。（委） 

一昨年度は出願校が分散していたが、昨年度は一極集中型の結果になった。 

 

 

 

（４）今後の予定 

第２回 令和６年１１月上旬予定 

６限（１４：１５～１５：０５）授業見学  

１５：１５～協議会 

 


